

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Kein Aprilscherz – sondern ein Aprilausflug!

Nein, es ist wirklich kein Aprilscherz, der FFC lädt alle Freunde, Gönner, TänzerInnen, Eltern, Komiteemitglieder und sonstige Unterstützer am Sonntag, den 01. April zum FFC-Sonntagsausflug ein.

Es soll nach Neuenbürg in die Zornsche Besenwirtschaft gehen!

Wir treffen uns bei schönem Wetter um 11 Uhr beim Vereinsheim und gehen gemeinsam nach Bruchsal wo um 12.15 Uhr die Stadtbahn bei den Stegwiesen auf uns wartet. Alternativ kann man auch erst um 12.00 Uhr zur Haltestelle Stegwiesen kommen.

Wir fahren dann gemeinsam mit der Stadtbahn bis nach Oberöwisheim. Dort angekommen werden wir das schöne Kraichtal mit all seinen wundervollen Frühlings- Ambitionen zu Fuß bis nach Neuenbürg (ca. 5 km) erwandern. Ab 14Uhr sind Plätze bei der Zornschen Besen Hex für uns reserviert.

Wir, der ganze Festausschuss, würden uns sehr freuen, wenn sich viele Mitglieder und Freunde des FFC zu diesem einmaligen Event einfinden würden. Beste Stimmung und super Unterhaltung sind garantiert!

Um besser planen zu können, bitten wir um Anmeldung bei:

Tel.Mathias Rückert 01702065221 oder 3223901

Tel.Hermann Eiseler 015111434321 oder 300225

Bürgermeister Gsell neuer FFC-Präsident?

Wie immer gut unterrichtete Kreise haben es bereits hinter vorgehaltener Hand propagiert, Bürgermeister Reinhold Gsell liebäugelt mit dem Posten des FFC-Präsidenten!

Nachdem der FFC-Vize-Präsident Hermann Eiseler als Gemeinderatsmitglied zum König von Forst gekürt wurde, war an den (nur) weltlichen Bürgermeister immer wieder von Forster Bürgern heran getreten worden, ein „Gegengewicht“ oder einfach nur Paroli zu bieten.

Während der Gemarkungsputzaktion bot sich dann die Gelegenheit für unseren Ehrensator und Bürgermeister. Bei strahlendem Sonnenschein zeigte (noch) FFC-Präsident Michael Wernthaler Mitgefühl und reichte dem Gemeindeoberhaupt die Präsidentenkappe als Sonnenschutz. Einmal aufgesetzt, wollte sie unser Bürgermeister nicht mehr zurück geben und trug sie während der gesamten Putzaktion mit der Bemerkung: „Die Kapp passt net schlecht – ma könnt sich dran gwehnä!“

Die FFC-Vereinsmitglieder können also gespannt sein, wie die Generalversammlung am Donnerstag, den 19.04. 2012 verläuft.



Kein Aprilscherz, sondern Realität! Bürgermeister Reinhold Gsell fand erkennbar Gefallen an der FFC-Präsidenten-Kappe!

Der nächste Stammtisch findet statt am

Freitag, den 13. April 2012, um 19.00 Uhr

"Phoenix" Kebap-Haus

Telefonische Anmeldung beim Ehrenpräsident Klaus Sperling erbeten da wir die Anzahl der Personen noch angeben müssen (Wunsch der Wirtin). Vielen Dank.

Achtung weitere wichtige Termine / Achtung weitere wichtige Termine:

Do., 19.04.2012, 20:00 Uhr

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen, Villa Sandhas

- Abteilung Gardetanz-

Fatal Dance Style (Breakdance)

Wenn Du zwischen 10 und 25 Jahre alt bist und Interesse am "Breakdance" hast, dann schau bei unseren Trainings einfach vorbei!

Mittwoch, 18-20 Uhr, Waldseehalle-Spiegelsaal

Freitag, 18-20 Uhr, Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus)

Bitte mitbringen:

-Turnschuhe und Sportbekleidung

Bei Fragen Monika Hummel anrufen: 07251/305403

Prinzengarde (Aktive/Senioren ab 15 J.)

Wir sind wieder voll eingestiegen und trainieren wieder regelmäßig jeweils montags und mittwochs um 19:00 Uhr im Vereinsheim „Villa Sandhas“

Präsidentengarde

Wenn du zwischen 10 und 14 Jahren alt bist und Freude am Tanzen in einer netten Gruppe hast, dann komme zu unserem Probetraining!

Trainingszeiten: 17.04., 19.04. und 24.04.2012, von 18:00 bis 20:00 Uhr im Vereinsheim „Villa Sandhas“ des FFC (altes Feuerwehrhaus).

Bei Fragen kannst du dich gerne bei Laura Gehringer (Tel. 07251/300229) melden.

Blau-Weiß-Garde

Künftig werden 23 Mädchen in der Blau-Weiß-Garde tanzen. Die Gruppengröße erfordert eine größere Räumlichkeit. Aktuell sind wir noch auf der Suche, bzw. wollen unsere bisherigen Trainingstermine in der Waldseehalle überprüfen.

Bis eine Lösung gefunden wurde, findet das Training weiterhin jeweils dienstags und donnerstags in der Zeit 17:00 – 19:00 Uhr im Vereinsheim „Villa Sandhas“ statt. Wir bitten hierfür um Verständnis!

(WthM)